

Le plus gros des mensonges

Certains parents disent de leurs enfants :

— Ma fille est jalouse de sa sœur... Mon fils n'arrête pas d'embêter sa sœur, il doit en être jaloux... Il nous dit que nous préférons son frère à lui ...

À cela, les parents répondent aux enfants :

— Qu'est-ce que tu as à réclamer toujours, nous t'aimons pareil, tu dois être jaloux...

Alors, sans le savoir, les parents mentent à leurs enfants... Car il n'est pas possible d'aimer pareil, chaque amour étant unique !

Il était une fois, une petite fille qui supportait mal la présence de sa petite sœur. Elle pensait que, décidément, depuis que cette petite était arrivée il n'y en avait que pour elle. Ils étaient tous à lui faire des risettes, à s'inquiéter si elle était contente, pas contente, si elle avait « fait » ou pas « fait »...

Cette grande sœur aurait bien voulu que la petite soit un petit frère. Ainsi, elle aurait gardé sa place entière de fille unique. Elle ne se sentait pas jalouse, elle croyait juste que ses parents s'étaient trompés de bébé ou qu'ils n'auraient pas dû accepter une seconde petite fille.

— Retourne d'où tu viens, lui disait-elle. C'est pas ta famille ici, tu t'es trompée d'endroit...

Les parents oublient parfois qu'ils ne sont pas les seuls à avoir un désir ou non d'enfant. Les enfants aussi ont des désirs ... d'enfant.

Le propre d'un désir d'enfant c'est qu'il a besoin d'être entendu... et pas nécessairement réalisé.

Il serait temps de parler de tout cela dans certaines familles et d'échanger sur les désirs de chacun !

Extrait tiré de « Contes à guérir, Contes à grandir »

de Jacques Salomé.